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La publication des informations comptables est considérée parmi les plus 

importantes pratiques comptables qui ont subi l'influence du développement qu'a 

connu la comptabilité, suite à l'évolution scientifique et technologique et au 

développement économique. Cela confirme le recours de nombreuses entreprises au 

changement des politiques de la publication des informations comptables qu'elles 

appliquaient, et ceci en prenant en considération les exigences des normes comptables 

internationales. Ce qui nécessite la prise en compte d'un ensemble de règles concernant 

les principes, la forme et le contenu des états financiers présentés, et ceci est dû au fait 

que la publication des informations comptables est utilisée dans la comptabilité pour 

fournir aux parties traitant avec ces entreprises les informations suivant des 
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caractéristiques nécessaires. Le respect des exigences de la publication des 

informations comptables conformément aux normes comptables internationales 

permet de développer et d’améliorer le contenu informationnel des états financiers, et 

ceci en fournissant des explications et des interprétations des données financières 

contenues dans les états financiers, ainsi que les méthodes et les politiques comptables 

adoptées. 

“~×Ú�ý]�íÇ×Ö^eíèˆé×ÓÞ� �

The Accounting Transparency is considered to be the most significant 

accounting practices affected by the progression in the accounting area following the 

development in the technological and economical domain. Therefore, many companies 

have been seeking to change their Accounting Transparency policies to satisfy the 

requirement of the International Accounting Standards (IAS). These require a 

complete set of controls in the foundations and content of the presented financial 

statements, to which accounting shows and provide the necessary information on 

companies to various partners. Furthermore, being conform to the requirements of the 

Accounting Transparency allows the development and improvement of the content of 

the financial statements, by providing clarifications and explanations to the financial 

figures contained in the financial statements, as well as the methods and accounting 

policies. 
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�א� �
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Ò<íÖ]‚Ö]ê×è<^ÛV< <

�ن� �
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ل!j� ��'�0�=� 8� �0d�	وא� ��$��/�� n(�� 
ل!wא� _$�� �<�وع
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